
Excmo. Ayuntamiento de Cartagena.

En Isla Plana, siendo las veintiuna horas y cinco minutos del día veinte de noviembre de dos mil 
ocho, se reúnen en el Local Social de Isla Plana y en única convocatoria, los Vocales y Representantes de 
Asociaciones que a continuación se relaciona, bajo la Presidencia de D. José Mendoza Agüera, y con la 
asistencia  de la  Secretaria  Dª  Antonia  Conesa  Sánchez,  por  delegación  del  Secretario  General  de  la 
Corporación.

PRESIDENTE: D. José Mendoza Agüera.

VICEPRESIDENTE: D. Miguel Plaza Pérez.

VOCALES POR EL PARTIDO SOCIALISTA: D. Alfonso Pérez Cortés (Portavoz).
       Dª Dolores Conesa Delfín

Dª Eloísa San Pedro Mora Manzano.

VOCALES POR EL PARTIDO POPULAR:    D. Rafael Bueno Conesa (Portavoz).
D. José Gallego Cervantes.

       D. Pedro Martínez Ardil.
D. José Sánchez de Bustamante Aguado.

REPRESENTANTES DE ASOCIACIONES:

D. Juan José Heredia Martínez. Representante A.VV. de La Azohía.
D. Sebastián Egea García. Representante A.VV. de Playas de La Chapineta.
D. Alfonso García Andreu. Representante A.VV. de El Valdelentisco.
Dª Josefa Navarro Ballesta. Representante Asociación Mujeres de Isla Plana.
Dª Marisol Hernando Giral. Representante Asociación Mujeres de La Azohía.
D. Antonio José Zarco Aguirre. Representante Asociación Club de Mayores de 
Isla Plana.
D. José Pérez Pérez. Representante Asociación para la Defensa del Entorno 
natural de La Azohía.

SECRETARIA: Dª Antonia Conesa Sánchez.

Se reúnen en única convocatoria las personas citadas anteriormente,  a fin de celebrar  Sesión 
Ordinaria del Pleno de la Junta Vecinal Municipal de Isla Plana-La Azohía, con el siguiente Orden del 
día:

1. Lectura y aprobación, si procede, del Acta anterior de fecha 06 de Agosto de 2.008.

2. Propuesta  de  aprobación  de  subvención  a  la  Asociación  de  Vecinos  La  Azohía,  para  Gastos 
Diversos, con cargo al Capítulo IV de los presupuestos de ésta Junta Vecinal Municipal.
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3. Propuesta de aprobación de subvención a la Asociación de Vecinos de El Campillo de Adentro, para 
Gastos Diversos, con cargo al Capítulo IV de los presupuestos de ésta Junta Vecinal Municipal.

4. Propuesta de aprobación de subvención a la Asociación de Vecinos de Isla Plana,  para Gastos 
Diversos, con cargo al Capítulo IV de los presupuestos de ésta Junta Vecinal Municipal.

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA VECINAL MUNICIPAL DE ISLA 
PLANA-LA AZOHÍA DE FECHA VEINTE DE NOVIEMBRE DE 2.008



5. Propuesta de aprobación de subvención a la Asociación de Mujeres  de Isla Plana,  para Gastos 
Diversos, con cargo al Capítulo IV de los presupuestos de ésta Junta Vecinal Municipal.

6. Propuesta de aprobación de subvención a la Asociación de Mujeres de La Azohía, para Gastos 
Diversos, con cargo al Capítulo IV de los presupuestos de ésta Junta Vecinal Municipal.

7. Propuesta de aprobación de subvención a la Asociación Cultural “Mar Azul” de Isla Plana, para 
Gastos Diversos, con cargo al Capítulo IV de los presupuestos de ésta Junta Vecinal Municipal.

8. Propuesta  de  Aprobación  de  Presupuesto  y  Gasto,  con  adjudicación  del  mismo,  referente  a: 
Hormigonado de la Terraza de la Asociación de Vecinos de El Campillo de Adentro, con cargo al 
Capítulo VI de los Presupuestos del Año 2.008 de esta Junta Vecinal Municipal.

9. Propuesta del Sr. D. Alfonso Pérez Cortes, Presidente de la Asociación de Vecinos de Isla Plana, 
para fomentar la Cultura y el Turismo de la zona oeste de Cartagena como son las playas de Isla 
Plana y La Azohía.

10. Información de las últimas gestiones realizadas.

11. Ruegos y Preguntas.

Comprobado el quórum necesario, el Presidente abre la sesión, dando la bienvenida a todos 
los asistentes.

A continuación se desarrolla la sesión según el Orden del día:

PRIMERO.- LECTURA Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ACTA ANTERIOR DE FECHA 
06 DE AGOSTO DE 2.008.

El Sr. Presidente pregunta si existe alguna alegación que hacer sobre el acta anterior.

No existiendo ninguna alegación al  respecto, se somete a votación quedando  Aprobada por 
Unanimidad de los presentes.

SEGUNDO.-  PROPUESTA  DE  APROBACIÓN  DE  SUBVENCIÓN  A  LA  ASOCIACIÓN  DE 
VECINOS DE LA AZOHÍA, PARA GASTOS DIVERSOS, CON CARGO AL CAPÍTULO IV DE 
LOS PRESUPUESTOS DE ESTA JUNTA VECINAL MUNICIPAL.

El Sr. Presidente hace la propuesta a la que se hace referencia en el epígrafe, por un importe de 
500.- €.

 Se somete a votación, quedando como sigue:

. Votos a favor: 9

. Votos en contra: 0

. Abstenciones: 0

La propuesta queda Aprobada por Unanimidad.

TERCERO.-  PROPUESTA  DE  APROBACIÓN  DE  SUBVENCIÓN  A  LA  ASOCIACIÓN  DE 
VECINOS DE EL CAMPILLO DE ADENTRO, PARA GASTOS DIVERSOS, CON CARGO AL 
CAPÍTULO IV DE LOS PRESUPUESTOS DE ESTA JUNTA VECINAL MUNICIPAL.

El Sr. Presidente hace la propuesta a la que se hace referencia en el epígrafe, por un importe de 
500.- €.
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Se somete a votación, quedando como sigue:

. Votos a favor: 9

. Votos en contra: 0



. Abstenciones: 0

La propuesta queda Aprobada por Unanimidad.

CUARTO.-  PROPUESTA  DE  APROBACIÓN  DE  SUBVENCIÓN  A  LA  ASOCIACIÓN  DE 
VECINOS DE ISLA PLANA, PARA GASTOS DIVERSOS, CON CARGO AL CAPÍTULO IV DE 
LOS PRESUPUESTOS DE ESTA JUNTA VECINAL MUNICIPAL.

El Sr. Presidente hace la propuesta a la que se hace referencia en el epígrafe, por un importe de 
500.- €.

Se somete a votación, quedando como sigue:

. Votos a favor: 9

. Votos en contra: 0

. Abstenciones: 0

La propuesta queda Aprobada por Unanimidad.

QUINTO.-  PROPUESTA  DE  APROBACIÓN  DE  SUBVENCIÓN  A  LA  ASOCIACIÓN  DE 
MUJERES DE ISLA PLANA, PARA GASTOS DIVERSOS, CON CARGO AL CAPÍTULO IV DE 
LOS PRESUPUESTOS DE ESTA JUNTA VECINAL MUNICIPAL.

El Sr. Presidente hace la propuesta a la que se hace referencia en el epígrafe, por un importe de 
500.- €.

 Se somete a votación, quedando como sigue:

. Votos a favor: 9

. Votos en contra: 0

. Abstenciones: 0

La propuesta queda Aprobada por Unanimidad.

SEXTO.-  PROPUESTA  DE  APROBACIÓN  DE  SUBVENCIÓN  A  LA  ASOCIACIÓN  DE 
MUJERES DE LA AZOHÍA, PARA GASTOS DIVERSOS, CON CARGO AL CAPÍTULO IV DE 
LOS PRESUPUESTOS DE ESTA JUNTA VECINAL MUNICIPAL.

El Sr. Presidente hace la propuesta a la que se hace referencia en el epígrafe, por un importe de 
500.- €.

Se somete a votación, quedando como sigue:

. Votos a favor: 9

. Votos en contra: 0

. Abstenciones: 0

La propuesta queda Aprobada por Unanimidad.

SÉPTIMO.-  PROPUESTA  DE  APROBACIÓN  DE  SUBVENCIÓN  A  LA  ASOCIACIÓN 
CULTURA “MAR AZUL” DE ISLA PLANA, PARA GASTOS DIVERSOS, CON CARGO AL 
CAPÍTULO IV DE LOS PRESUPUESTOS DE ESTA JUNTA VECINAL MUNICIPAL.

El Sr. Presidente, antes de hacer la propuesta, presenta esta Asociación Cultural como una vía 
para que existan clases de guitarra, bandurria, etc … en esta zona.
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El Sr. Gallego Cervantes, Representante del Partido Popular, pregunta si es la misma cuadrilla 
que existe en Isla Plana, a lo que el Sr. Presidente le contesta que no.



El  Sr.  Pérez  Pérez,  Representante  de  A.D.E.L.A.  pregunta  quién  es  el  Presidente  de  esta 
Asociación Cultural, a lo que el Sr. Presidente le contesta que es D. Juan Madrid Madrid. 

Seguidamente, el Sr. Presidente hace la propuesta a la que se hace referencia en el epígrafe, por 
un importe de 600.- €.

Se somete a votación, quedando como sigue:

. Votos a favor: 9

. Votos en contra: 0

. Abstenciones: 0

La propuesta queda Aprobada por Unanimidad.

OCTAVO.-  PROPUESTA  DE  APROBACIÓN  DE  PRESUPUESTO  Y  GASTO,  CON 
ADJUDICACIÓN DEL MISMO, REFERENTE A: HORMIGONADO DE LA TERRAZA DE LA 
ASOCIACIÓN  DE  VECINOS  DE  EL  CAMPILLO  DE  ADENTRO,  CON  CARGO  AL 
CAPÍTULO VI “OBRAS DE INFRAESTRUCTURAS EN DIPUTACIONES Y BARRIOS” DE 
LOS PRESUPUESTOS DE ESTA JUNTA VECINAS MUNICIPAL.

El Sr. Presidente hace la propuesta a la que hace referencia el epígrafe, y presenta presupuesto a 
nombre de Construcciones Hnos. Mendoza Navarro, S.L., por importe de 5.916.- €..

La propuesta es Aprobada por Unanimidad.

NOVENO.-  PROPUESTA  DEL  SR.  D.  ALFONSO  PÉREZ  CORTES,  PRESIDENTE  DE  LA 
ASOCIACIÓN  DE  VECINOS  DE  ISLA  PLANA,  PARA  FOMETNAR  LA  CULTURA  Y  EL 
TURISMO  DE LA ZONA OESTE  DE CARTAGENA COMO SON LAS  PLAYAS  DE ISLA 
PLANA Y LA AZOHÍA.

El Sr. Presidente lee la propuesta presentada que dice así:

“LOS ABAJO FIRMANTES QUEREMOS SOLICITAR AL EQUIPO DE GOBIERNO DEL 
EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA Y MÁS CONCRETAMENTE A LAS CONCEJALÍA 
DE  TURISMO  Y  CULTURA,  EN  COLABORACIÓN  CON  LAS  CONSEJERÍAS  
CORRESPONDIENTES DE LA COMUNIDAD AUTÓNOMA DE MURCIA, QUE SE HAGA UNA 
APUESTA IMPORTANTE EN EL SECTOR TURÍSTICO Y CULTURAL DE LA ZONA OESTE DE  
CARTAGENA, PLAYAS DE ISLA PLANA Y LA AZOHÍA.

En la zona de Isla Plana y La Azohía, como todos conocemos es una zona turística de las más  
bonitas del litoral mediterráneo por sus playas, por su microclima y su entorno natural.

Dentro del entorno natural se encuentra la Sierra de La Muela y Cabo Tiñoso con las Baterías  
de Castillitos, la punta de La Azohía con su Torre de Santa Elena y una de las mejores zonas para la  
práctica del buceo deportivo, la zona de el Cañar en un valle repleto de vegetación y nacimiento de  
agua, con unos caminos y unas vistas espectaculares para disfrutar del senderismo y su pared vertical  
del Tajo de Peñas Blancas para el deporte de escalada.

También nos encontramos en la zona el Cabezo del Horno con una sima “La Destapada” y  
debido  a  la  temperatura  constante  durante  todo  el  año  en  el  interior  del  monte,  hay  zonas  de  
estalagmitas y estalactitas que es una maravilla. Está la Mina de Hierro abandonada.

En el mismo entorno nos encontramos con la Cueva del Agua, tan misteriosa y aún sin descubrir  
en  su  totalidad.  También  está  la  Cueva  de  La  Higuera  con  pinturas  rupestres  que  nos  indica  un  
asentamiento de la época de los más próximos al mar de toda Europa.

Y para finalizar están los Baños de La Marrana de la época romana, con su historia y su  
entorno de galerías por donde bajaba el agua termal.

Con todo lo expuesto queremos manifestar el Patrimonio histórico-cultural-turístico que hay en  
la zona.
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Solicitamos que por parte del Organismo Municipal se haga una apuesta decidida y conjunta  

por este turismo, rehabilitar todos los edificios históricos mencionados, ponerlos en uso, hacer rutas de  
senderismo, conseguir la Q de calidad, y hacer la suficiente publicidad turística de la zona y hacer un 
centro turístico de información,  con todas estas actuaciones y un mantenimiento de las playas y los  



pueblos como se viene haciendo por el  Instituto del Litoral.  Se conseguiría una dinamización de la  
economía de la zona muy importante, y se solventaría en gran media el olvido histórico de la zona.”.

Seguidamente, el Sr. D. Alfonso Pérez Cortés, portavoz del P.S.O.E. interviene diciendo que 
mantuvo una conversación con el Director del Instituto Municipal de Servicios del Litoral de Cartagena y 
un Técnico de Turismo en la que se habló sobre un futuro folleto ó catálogo en el que se informara a la 
población sobre el Patrimonio y la Cultura de esta zona de Cartagena.
Sería  un  folleto  para  fomentar  un  turismo  cultural,  dar  a  conocer  rutas  de  senderismo  con  sus 
correspondientes señalizaciones (La Rambla del Cañar, Cabo Tiñoso y el Castillo, sendero del El Portús a 
la Torre de Santa Elena en La Azohía, el Tajo de Peñas Blancas, ruta desde la Iglesia de Isla Plana a La 
Azohía y viceversa,) y rutas culturales (conocer la Cueva de La Higuera  que tiene pinturas rupestres, los 
Baños de La Marrana, la Torre de Santa Elena, y un largo etcétera).

El  Sr.  Pérez  Cortés  propone formar  un grupo de  seguimiento  a  esta  propuesta  y  se  reúnan 
próximamente.

El  Sr.  José Pérez  Pérez,  representante  de  la  Asociación para  la  Defensa del  Entorno  de  La 
Azohía informa que el día 08 de Noviembre/2008 se realizaron unas Jornadas sobre la Fachada Marítima 
de La Azohía y se habló sobre este mismo tema, respetar todas las figuras de protección de la zona y 
poner en valor todo el patrimonio de La Azohía como serían la Torre Santa Elena, el Muelle que parece 
ser que es de alrededor del Año 1.930, la Almadraba ….

DÉCIMO.- INFORMACIÓN DE LAS ÚLTIMAS GESTIONES REALIZADAS.

El Sr. Presidente informa que:

- La C/ Isla del Hierro en Isla Plana se ha asfaltado (presupuesto del Año 2.007) y no se va a 
realizar nada más con vista a la futura instalación del alcantarillado. 

- Ha observado que en la Urb. Chapimar de La Azohía hay marcas en el suelo para instalación de 
farolas pero que aún no han hecho el agujero.

- Se ha pintado la línea central de la Ctra. que va desde La Cueva del Agua hasta La Azohía, y 
quedan pendientes algunos pasos elevados y discos de tráfico.

- Se están haciendo los últimos entronques del alcantarillado de La Azohía e Isla Plana.
- El escenario de Isla Plana está acabado.
- A primero de año se va a balizar las playas de Isla Plana, San Ginés y La Azohía (bollas de 

entrada y salida del agua, y en horizontal). Las zonas más transitadas.
- La bajada a la playa por Las Colonias (Isla Plana) está terminada.
- Las Asociaciones que no hayan justificado las subvenciones concedidas por esta Junta, lo hagan 

lo antes posible.

Siendo las veintiuna horas y cincuenta minutos abandona el Pleno la Sra. Dª Dolores Conesa 
Delfín.

Finalizado el Orden del día, el Sr. Presidente pregunta:

¿Algún miembro desea someter a la consideración del Pleno, por razones de urgencia,  algún 
asunto más que no esté comprendido en el Orden del día que acompaña a la convocatoria y que no tenga 
cabida en el turno de Ruegos y Preguntas?

Y no habiendo ningún asunto más para someter a votación por este Pleno, la sesión continúa con 
el siguiente punto del Orden del día:
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UNDÉCIMO.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

RUEGO DEL SR.  D.  JOSÉ SÁNCHEZ DE BUSTAMANTE AGUADO.-  VOCAL DEL PARTIDO 
POPULAR.



Ruega se hagan mas bajadas a la playa como sería enfrente de la Urbanización Chapimar de La 
Azohía.

RUEGO DEL SR. JUAN JOSE HEREDIA MARTÍNEZ.- REPRESENTANTE DE LA ASOCIACIÓN 
DE VECINOS DE LA AZOHÍA.

Ruega se solucione el problema de iluminación de la zona, cuando hubo tempestad no se veía y 
los otros días hubo un tiroteo debido un episodio de tráfico de drogas.

PREGUNTA EL SR. SEBASTIÁN EGEA GARCÍA.- REPRESENTANTE DE LA ASOCIACIÓN DE 
VECINOS DE PLAYAS DE LA CHAPINETA.

Pregunta que cuándo van a recibir alguna subvención por parte de esta J.V.M..

El Sr. Presidente le contesta que justifique las actividades que realiza esa asociación y la Junta 
decidirá la subvención a conceder.

PREGUNTA LA SRA. MARISOL HERNADO GIRAL.- REPRESENTANTE DE LA ASOCIACIÓN 
DE MUJERES DE LA AZOHÍA.

Pregunta que qué se puede hacer cuando se ha avisado que una farola está en el suelo y no la han 
arreglado todavía.
En una calle de la Urbanización de San Ginés-La Azohía hay cables de luz rotos en el suelo y tampoco lo 
han arreglado.

El Sr. Presidente contesta que lo mejor, en esos casos, es acercarse a la O.M.I.T.A. e informar de 
esa deficiencia.

PREGUNTA EL SR. ALFONSO GARCÍA ANDREU.- REPRESENTANTE DE LA ASOCIACIÓN DE 
VECINOS DEL VALDELENTISCO.

Pregunta  si  se  sabe  cuándo  van  a  poner  agua  potable  en  El  Valdelentisco.  Quiere  una 
explicación.

El Sr. Bustamante contesta que sabe que hay una empresa urbanizadora por aquella zona, que 
puede que tenga  un contrato con el  Ayuntamiento  para  crear  nuevos alumbrados  y que se  entere  si 
también harían la instalación de agua potable.

PREGUNTA  EL  SR.  MIGUEL  PLAZA  PÉREZ.-  VICEPRESIDENTE  DE  LA  JUNTA  VECINAL 
MUNICIPAL DE ISLA PLANA-LA AZOHÍA.

Pregunta si parece bien enviar un escrito al Sr. Antonio Bobadilla de la Empresa Aquagest para 
solicitar el cierre de lavapiés, duchas y restricción de fuentes en toda esta zona de playa.  Los turistas 
hacen  mal uso de estos y derrochan agua potable.

El Sr. Heredia Martínez, contesta que también se podría pedir agua para sitios de La Azohía 
donde no hay agua.

El Sr. Pérez Pérez, conoce caseríos de La Azohía que no tienen agua y lo que se debería hacer es 
terminar servicios por zonas.
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PREGUNTA EL SR.  JOSÉ SÁNCHEZ DE BUSTAMANTE AGUADO.-  VOCAL DEL PARTIDO 
POPULAR.



Pregunta que si se sabe algo sobre la balaustrada de la Parada de Autobús de Chapimar.

El Sr. Presidente contesta que se reiteró la solicitud a Demarcación de Costas del Estado y no 
han contestado.

Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión siendo las veintidós horas y catorce 
minutos, del día veinte de noviembre de dos mil ocho, extendiendo yo, la Secretaria, este acta doy fe.

       EL PRESIDENTE                LA SECRETARIA

Fdo.: José Mendoza Agüera.         Fdo.: Antonia Conesa Sánchez.
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